

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hawkesbury reçoit une subvention de 175 000 \$ pour améliorer ses infrastructures

**Hawkesbury, jeudi 17 juin 2021** - La Ville de Hawkesbury est heureuse d'annoncer l'obtention d'une subvention de 175 000 \$ des gouvernements du Canada et de l'Ontario. Ce montant provient du plan d'infrastructure *Investir dans le Canada*, qui permet de protéger la santé et le bien-être de ses résidentes et résidents pendant et après la pandémie de la COVID-19.

Cette importante subvention pour Hawkesbury servira à refaire l'entrée principale du complexe sportif Robert-Hartley afin de la rendre conforme aux mesures sanitaires engendrées par la COVID-19, en y installant des nouvelles portes coulissantes sans contact. Le projet comprend également des comptes-personne, le guichet d'information sera quant à lui déplacé près de l'entrée ainsi qu'une mise à niveau du système de ventilation.

« Le coup de pouce attendu! Cette subvention saura permettre un bond significatif sur l'avancée du projet. », mentionne Madame Paula J. Assaly, Maire de Hawkesbury.

Cet investissement permettra à nos résidentes et résidents d'avoir accès à des infrastructures récréatives modernes où ils pourront maintenir un mode de vie actif et sain et ce, en toute sécurité.

Les travaux vont débiter à la fin de l'été (avant l'automne) et devraient être complétés avant la fin décembre 2021.

– 30 –

Source  
Yvan Ruel  
Coordonnateur aux communications  
Ville de Hawkesbury  
[yruel@hawkesbury.ca](mailto:yruel@hawkesbury.ca)  
613 632-0106 poste 2223  
[www.hawkesbury.ca](http://www.hawkesbury.ca)